

ABSTRAK

FRIS PRATAMA P., Pengasuhan Orang Tua Tunggal Pada Anak Balita di Kelurahan Babakan Sari Kota Bandung. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung

Karya ilmiah ini memuat gambaran hasil penelitian tentang Pengasuhan Orang Tua Tunggal Pada Anak Balita di Kelurahan Babakan Sari Kota Bandung. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan gambaran secara umum tentang: 1) Karakteristik informan; 2) Peran yang dijalankan orang tua tunggal dalam pengasuhan; 3) Bimbingan yang diberikan orang tua tunggal dalam pengasuhan anak; 4) Pengawasan yang diberikan orang tua tunggal dalam pengasuhan anak; 5) Pengalaman yang diberikan orang tua tunggal dalam pengasuhan anak; 6) Hambatan orang tua tunggal dalam pengasuhan anak; dan 7) Harapan orang tua tunggal dalam pengasuhan anak.

Untuk memperoleh data mengenai objek penelitian digunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif dengan tujuan untuk menggambarkan secara detail mengenai pengasuhan orang tua tunggal terhadap anak balita melalui teknik wawancara mendalam kepada 10 informan yaitu orang tua tunggal, observasi dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian tentang pola pengasuhan orang tua tunggal terhadap anak balita menunjukkan bahwa orang tua tunggal kurang efektif dalam menjalankan pola pengasuhan anak. Hal ini disebabkan orang tua tunggal merasa kesulitan dalam membagi waktu antara bekerja dan mengurus anaknya.

Hambatan yang dirasakan oleh peneliti adalah sulitnya bertemu dengan orang tua tunggal, karena sehari-hari berada di tempat kerja dan hanya ada pada saat libur bekerja baru bisa bertemu dengan orang tua tunggal tersebut.

Berpijak pada hasil penelitian, maka program yang diajukan untuk mengatasi permasalahan ini adalah “**Program Keterampilan Pengasuhan Anak (*Parenting Skill*) melalui Kelompok Pendidikan (*Educational Group*) di Kelurahan Babakan Sari Kota Bandung**”. Program ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran, pengetahuan, dan keterampilan orang tua tunggal dalam memberikan pola pengasuhan pada anak balita. Sasaran program yaitu orang tua tunggal. Dalam pelaksanaannya, program ini perlu bekerjasama dengan berbagai pihak, diantaranya: tokoh masyarakat, pekerja sosial, kader posyandu, ketua RT/RW dan perangkat kelurahan. Metode dan teknik yang dipergunakan dalam program adalah pekerjaan sosial dengan kelompok (*Group Work*), tekniknya yaitu teknik *Group Counseling*, teknik *Logical Discussion*, Kegiatan *Group Dynamic*, dan *Role Playing*.

Kata Kunci: Pengasuhan, Balita, Program, Pola, Metode.